



**"Ausencias"**

# Un libro sobre la carencia de valores

Es su primer libro y ya está pensando en una segunda publicación. Todo comenzó cuando tomó un cuaderno "común y corriente", como ella dice, y anotó sus ideas. Hasta que un día se las mostró a una amiga que las leyó. Las encontró interesantes y le sugirió que las publicara.

Así nació este primer libro titulado "Ausencias", de Soledad Pavón Esquerre que hoy, a las 18 horas, en los salones del Country Club -Los Copihues 235, Pedro de Valdivia- será presentado por su editor, el poeta Omar Lara.

## Reflexiones

**23. d) Suri, lencería 26-X-1996 p. b**

La autora explicó que, desde hace aproximadamente un año, decidió anotar en un cuaderno, todas aquellas situaciones que ha ido observando a diario y que dicen relación con la ausencia de valores que ella detecta en los tiempos en que estamos viviendo. "Mi libro nació de esa angustia de ver que mientras más se avanza en el desarrollo de la ciencia y la tecnología y de los extraordinarios adelantos que se vislumbran hacia el año 2000, mayor es la carencia de aquellos valores que se nos enseñaron. La dignidad humana en donde la palabra empeñada valía, ahora es nula. La integridad del ser humano es nula, porque los valores han cambiado. Ahora es más famoso y digno de imitar aquél que comete los mayores desatinos, el que roba en gran escala, el que engaña con más habilidad. Ahora valen los antivalentes, hay falta de solidaridad y esa es mi angustia que se acentúa, además, con la posturación de mi madre que sufrió un accidente vascular. El derrumbe de un imperio, porque eso es la mujer en el hogar, la que es capaz de salir adelante sola para educar a sus hijos, la despreciada de la sociedad si es fea aunque en su interior sea fantástica, la que sigue discriminada en un mundo en que mandan los hombres", señaló Soledad Pavón, aunque aclaró que en ningún caso se considera feminista, pero está

- Preocupada de los cambios negativos que ella observa en la sociedad actual, Soledad Pavón decidió anotar sus reflexiones en un cuaderno. Esos apuntes, transformados ahora en una historia con argumento, son los que salen hoy a la luz pública.



Soledad Pavón Esquerre con su cuaderno de apuntes donde volcó todas sus impresiones relacionadas con los hechos que para ella constituyen antivalentes de la sociedad.

consciente del papel que juega la mujer y de su injusta marginalidad en ciertas áreas, precisó.

## Ausencias

El título "Ausencias", viene de todas estas carencias que están ocurriendo, dijo Soledad, "y si bien yo no soy escritora, porque nunca estudié para ello ni pertenezco a ningún taller literario, mi trabajo es como una historia contada, con argumento, donde enaltezco el papel de la mujer".

El dibujo de la portada, elegida por ella, es un grabado de Santos Chávez y es un homenaje a la vida.

Consultada sobre qué pretendía con este libro, indicó: "Hacer un libro es muy caro. Para hacerlo conté con la ayuda de Omar Lara quien me ha apadrinado. El lo leyó y es el editor. Me angustia la situación, de que haya toda una trastocación de los valores, pero no pretendo dar soluciones. Quizás su contenido resulte polémico, reflexionó, y siento que paso a llevar a una gran cantidad de personas que han escrito y no han podido publicar su trabajo por falta de dinero. A mí la vida me ha privilegiado y por eso puedo hacerlo y seguiré escribiendo. Espero larga vida y sabiduría para escribir más libros", auguró.

## Un Libro sobre la carencia de valores [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1996

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un Libro sobre la carencia de valores [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)